

Jahresbericht der Präsidentin für das Vereinsjahr 2021 / 2022

Nachdem unsere letztjährige GV schriftlich durchgeführt werden musste und einige Anlässe nicht möglich waren, konnten wir zum Glück ab dem Sommer wieder Anlässe durchführen.

Das mit dem Minigolf in Lungern hat nicht ganz richtig geklappt, die Anlage war trotz unserer Anmeldung schon geschlossen, dafür haben wir im Restaurant Bahnhof fein gegessen. Danke Nadin, es war trotzdem schön in Lungern.

Wandern nach Stans wollten leider nur 5 Personen, die haben es aber trotz unfreundlichem Wetter genossen, danke Vreni!

Beim zäme z'Mittag ässä, immer am ersten Mittwoch im Monat, trafen sich jeweils zwischen 5 bis 12 Personen um gemütlich zusammen zu essen und zu plaudern. Einfach schön!

Bad RagArtz; auch diesmal wieder ein super Ausflug, 12 Personen waren dabei und haben die Freiluft-Skulpturenausstellung genossen, danke Vreni fürs Organisieren.

Spielabend im Huisli; 8 Personen haben sich beim Dog und Skipo spielen bestens amüsiert.

Aktionstage Demenz der Gemeinde Sarnen im Oktober:

Wir haben den Film "**die Auslöschung**" am Nachmittag und Abend gezeigt. Rund 30 Personen kamen vorbei und haben sich anschliessend bei Kaffee und Kuchen ausgetauscht. Danke: Marianne, Susi, Vreni und Max für die Mithilfe.

Schön war auch, dass die Krippe am Weihnachtsmarkt wieder stattfinden konnte. Wie immer ein Erfolg mit vielen glücklichen Kinder- und Erwachsenengesichtern. Ich danke Doris und Ruedi und allen Helfer/Innen, die sich immer wieder dafür einsetzen.

Den anschliessenden Regionalen Gedenkgottesdienst feierten wir zusammen mit rund 30 Personen aus unserer Region. Mein Dank geht an Joseph und Marianne für die Mithilfe bei der Gestaltung.

Mit den 3G-Regeln konnten wir in der Vorweihnachtszeit auch den Raclette-Abend und im neuen Jahr das 3 Königskuchen Essen durchführen. Mein Dank geht an Conny und Petra fürs Organisieren und Kuchen backen!

Ende Januar fand dann eine erste gemeinsame Aktion mit der neuen Grossregion Kolping Mitte statt. Theres Keiser hat uns zu einer Wanderung im Gebiet Ramersberg eingeladen. Zusammen mit etwa 30 Personen aus der Innerschweiz wanderten wir bis zum grossen Stein, wo uns Erwin in seinem „Wald-Hüttli“ erwartete und uns, nach unserem Picknick, auch noch mit Kaffee und Guetzli verwöhnte, danke! Nach der Rückkehr trafen wir uns im Restaurant Peterhof zu einem gemütlichen Raclette-Essen.

Im Februar gab es mal wieder einen Lottomatch im Huisli. Mit viel Spannung wurden die von Vreni ausgerufenen Zahlen jeweils erwartet und kommentiert, obwohl nicht allen das Glück gleich hold war, durften sich zum Schluss alle über einen Preisfreuen, danke Vreni!

Die WhatsApp Gruppe war auch immer wieder aktiv, leider kommen die meisten Vorschläge vom Vorstand. Deshalb möchte ich euch nochmals darauf aufmerksam machen, dass jedes Mitglied die Möglichkeit hat, dort etwas vorzuschlagen.

Möchtest Du eine Ausstellung, ein Theater besuchen, einen Ausflug oder eine Wanderung machen? Teile es mit, es wird vielleicht auch andere interessieren. Gemeinsam ist besser als einsam!

Ein weiteres schwieriges Vereinsjahr ist vorbei und hat seine schönen und weniger schönen Spuren hinterlassen. Schön ist es immer, wenn wir bei unseren Anlässen viele Vereinsmitglieder treffen können und wir so den Kontakt zueinander nicht verlieren. Gerade in Zeiten wie diesen, ist es doch wichtig, sich mit Gleichgesinnten auszutauschen, gemeinsam etwas zu erleben und zu teilen.

Mein besonderer DANK geht natürlich an meine Vorstandsgspändli, die sich immer wieder Zeit für unsere Kolpingfamilie nehmen und so dafür sorgen, dass es weiter geht.

**„Zäme si, zäme stah, sich för Änand Ziit näh ond so
Änand nid vergässe“.**

Das wünsche ich für unseren Verein. Bleibt gesund und bis bald.

Treu Kolping
Eure Präsidentin
Romy Stafflage

Sachseln, 2. April 2022